

報道各位

『シューズ4分の1の長さ』の調整で絞り出した1秒 世界が注目したバトンパス！リオ陸上男子リレー「銀」飯塚翔太(ミズノ) 『TOYOTA Athlete Beat』10月1日・8日(土)10:00~10:50放送

TOKYO FMのスポーツ×音楽プログラム『TOYOTA Athlete Beat』(毎週土曜日 10:00~10:50/JFN系全国38局ネット)では、10月1日・8日(土)のゲストにリオ五輪男子陸上200mに出場、4×400mリレーでは2走を務め「銀メダル」を獲得したミズノ所属の飯塚翔太を迎え、銀メダル秘話や4年後の東京へ向けた目標などを伺います。どうぞお楽しみに。



■世界を驚かせた「バトンパス」で絞り出した1秒

『TOYOTA Athlete Beat』(毎週土曜日 10:00~10:50/JFN系全国38局ネット)では、日本史上初の銀メダルを獲得したリオ五輪男子陸上4×400mリレー2走の飯塚翔太をゲストに迎えました。日本チームはアジア記録を樹立して予選突破し決勝へ進出。全員が100m9秒台という記録を持つ強豪国も存在する中、誰ひとり9秒台の記録を持たない日本チーム快勝のキーになったバトンパスについて、「タイムの合計なら8位くらいだった。バトンパスで『1秒以上』を絞り出した」「決勝に向け、『靴の4分の1の長さ』だけ、腕を伸ばすようバトンパスを改良した。ギリギリの勝負だった」と飯塚翔太は語りました。さらに4年後の東京に向け飯塚翔太は「今回の注目をきっかけに多くの国がバトンパスに力を入れるかもしれない」と言い、日本チームの『バトンパス』のさらなる可能性や個人の走力での目標を語りました。

■話題となった「侍ポーズ」の裏話や意外なお気に入りソングの紹介も

話題となったリレー決勝での飯塚翔太発案の入場パフォーマンス「侍ポーズ」には採用されなかった別パターンがあるという裏話や飯塚翔太が幼少の頃から健康を意識していたという驚きのエピソードも。さらに番組では、飯塚翔太が「恩師の言葉『勝負師は孤独だ でもそれは間違ったことじゃないから頑張れ』を連想する曲」「体にいいと言われ聴くようになった」意外なあの曲をお気に入りのチアアップソングとして紹介します。

この模様は10月1日、8日(土)10時からオンエアします。どうぞお楽しみに。

■番組概要

◇タイトル: 『TOYOTA Athlete Beat』

◇放送日時: 毎週土曜日 10:00~10:50

◇放送局: TOKYO FMをはじめとするJFN系全国38局ネット

◇出演者: 藤木直人・伊藤友里

◇番組内容: 野球をはじめとするスポーツが好きな俳優・藤木直人と、「毎週フットサルをしています!」という伊藤友里がお届けする、スポーツ×音楽プログラム。今、注目のアスリートたちの素顔に迫ります。モチベーションを常に高く保つ秘訣や、普段聴いている音楽、さらにスポーツ界のレジェンドたちの知られざるストーリーを、藤木直人の語りで紹介するコーナーも。

◇番組HP: <http://www.tfm.co.jp/beat/> ◇提供: トヨタ

